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Товарищи!

Важнейшим условием выполнения семи
летнего плана является непрерывный тех
нический прогресс, основу которого со
ставляет электрификация народного хозяй
ства. Без более широкой электрификации 
невозможно осуществить дальнейшую комп
лексную механизацию и автоматизацию, 
достигнуть резкого повышения производи
тельности труда. Наш великий вождь и 
учитель В. И. Ленин придавал решающее 
значение делу электрификации для победы 
нового общественного строя. Он говори!!: 
«Коммунизм —  это есть Советская власть 
плюс электрификация всей страны».

Благодаря неустанной заботе Коммуни
стической партии о преимущественном 
развитии тяжелой индустрии в СССР со 
здана мощная энергетическая база, кото
рая  дает возможность быстрыми темпами 
-аовышать электровооруженность и произ
водительность труда во всех отраслях на
родного хозяйства, полнее удовлетворять 
потребности населения в электрической 
энергии.

Уже теперь наша страна вышла по про
изводству электроэнергии на первое место 
б  Европе и на второе —  в мире. Ныне в 
СССР производится электрической энергии 
больше, чем в Англии и Западной Герма
нии, вместе взятых.

В нашей промышленности быстро разви
ваются такие энергоемкие производства, 
как электрометаллургия и электрохимия, 
пламенный нагрев металлов заменяется 
индукционным электронагревом, механиче
ская обработка —  электрообработкой. Ш и
роко внедряется электросварка. На транс
порте электрическая тяга быстро вытесня
ет паровую.

Советский , Союз вступил в решающую 
стадию претворения в жизнь идеи вели
кого Ленина о сплошной электрификации 
страны. Семилетним планом предусмотрено 
увеличить мощность электростанций более 
чем в два раза и довести производство 
электроэнергии до 5 0 0 — 520 миллиардов 
киловатт-часов в год. Одновременно с даль
нейшей электрификацией промышленности 
будут электрифицированы железные доро
ги протяженностью примерно 20 тысяч ки
лометров, а также все совхозы, колхозы и 
рабочие поселки. Миллионы советских лю
дей напряженно трудятся над выполнением 
этой программы. Таким образом, обеспечи
вается дальнейшее улучшение электроснаб
жения всех отраслей народного хозяйства и 
нужд городского и сельского населения.

Но для того, чтобы полнее удовлетво
рять возрастающие потребности страны в 
электрической энергии, необходимо одно
временно с наращиванием энергетических 
мощностей добиваться максимальной отдачи 
от труда и средств, вложенных в развитие 
электрификации. Надо обеспечить рацио
нальное использование каждого киловатт- 
часа в промышленности, на железнодорож
ном и городском транспорте, в коммуналь
но-бытовых предприятиях, в освещении 
промышленных и общественных зданий, 
улиц, площадей, жилых помещений. Орга
низация разумного расходования электро
энергии в народном хозяйстве и быту 
должна стать задачей огромного общегосу
дарственного значения.

Что значит сэкономить в нашей стране 
хотя бы один процент электрической энер
гии? Это значит высвободить за год 2,0 
миллиарда киловатт-часов электроэнергии, 
на производство которой тепловыми элек
тростанциями расходуется почти миллион 
тонн высококалорийного угля. Если эту 
сэкономленную электрическую энергию 
употребить в дело, то с ее помощью можно 
добыть 130 миллионов тонн угля, или 40 
миллионов тонн нефти, получить из глино
зема 125 тысяч тонн алюминия.

Имеется немало примеров, когда совнар
хозы и коллективы предприятий добивают
ся хороших результатов в экономном расхо
довании электрической энергии. На Киров
ском заводе в Ленинграде, заводе «Электро
сталь» Московской области и Запорожском 
абразивном заводе в первом полугодии 
1959 года за счет совершенствования тех
нологии производства, правильной загрузки 
оборудования, сокращений потерь сэконом
лено около 23 миллионов киловатт-часов 
электроэнергии. Работники Южно-Ураль
ской железной дороги за это же время в 
результате рационального режима вожде
ния электропоездов сэкономили 35 ,5  мил
лиона киловатт-часов электроэнергии.

Вместе с тем Центральный Комитет 
КПСС располагает данными, которые по
казывают, что далеко не всюду уделяется 
должное внимание вопросам эффективного 
использования электрической энергии. На 
многих предприятиях совнархозов, мини
стерств и ведомств электроэнергия расхо
дуется бесхозяйственно, большое количест
во ее потребляется нерационально.

Следует признать, что за последнее вре
мя хозяйственные, партийные, советские, 
профсоюзные и комсомольские организа
ции ослабили борьбу за экономию элек
трической энергии. Достигнутое в послед
ние годы улучшение электроснабжения на
родного хозяйства породило - у отдельных 
работников настроения благодушия и тер
пимости к фактам растранжиривания элек
трической энергии. Они не считаются с 
тем, что потери электроэнергии —  это 
бесполезно сгоревшие уголь, нефть, газ.

Совершенно недопустимо, когда вследст
вие несоблюдения технологических режи
мов, недогрузки и холостых ходов обору
дования, неисправного состояния агрега
тов, установок и особенно коммуникаций 
непроизводительные расходы электрической 
энергии в промышленности и на транспор
те достигают порядка 11 миллиардов ки
ловатт-часов в год. Иначе говоря, количе
ство электроэнергии, расходуемой напрас
но, превышает годовую выработку такой 
мощной электростанции, как Волжская 
ГЭС имени В. И. Ленина.

На Уральском автомобильном заводе Ч е 
лябинского совнархоза в электротермиче
ском производстве перерасходуется около 
1 миллиона киловатт-часов электроэнергии 
в год. Здесь систематически нарушается 
технология плавки, электропечи недогру
жаются и содержатся в неудовлетвори
тельном техническом состоянии. Такое же 
положение имеет место и на ряде пре.д 
нризгий других совнархозов, в результате 
чего при эксплуатации электрических пе 
чей ежегодно теряется до 2 миллиардов 
киловатт-часов электроэнергии.

На шахтах комбината «Тулауголь» лишь 
по причине несвоевременной подачи по
рожняка непроизводительно расходуется 
на дополнительную пере!рузку угля из от
валов в бункера и вагоны свыше 4 мил
лионов киловатт-часов электроэнергии в 
квартал.

На многих предприятиях значителен 
перерасход электроэнергии, потребляемой 
на выработку сжатого воздуха. К их числу 
относятся завод «Кузбассэлектромотор» Ке
меровского совнархоза, Харьковский трак
торный завод, где потери сжатого воздуха 
достигают 2 5 — 30 процентов.

Велики расходы электрической энергии 
на собственные производственные нужды 
электростанций. В 1958 году тепловыми 
электростанциями было израсходовано на 
собственные нужды почти 8 процентов вы
работанной ими электроэнергии, а на Риж 
ской, Дорогобужской и некоторых других 
1 2 — 13 процентов.

Из-за отставания в развитии электросе
тевого хозяйства и серьезных недостатков 
в его эксплуатации излишние ' потери 
электроэнергии в сетях доходят до 1 милли
арда кцловатт-часов в год. Большое коли
чество электроэнергии. сверх допускаемой 
нормами, теряется в линиях электропере
дачи и особенно в распределительных элек
трических сетях Ростовской, Калининград
ской, Одесской и некоторых других энерго
систем. Внутризаводские электросети мно
гих предприятий находятся в неудовлетво
рительном состоянии, что также приводит 
к значительным потерям электроэнергии.

А какова эффективность использования 
электроэнергии, расходуемой на освети
тельные цели?

По подсчетам специалистов, потери элек
троэнергии в электроосветительных устрой
ствах ежегодно составляют более 7 мил
лиардов киловатт-часов. Происходит это по
тому, что у нас применяются несовершен
ные схемы электрического освещения, не
удовлетворительно содержатся светильни
ки, низок технический уровень источников 
света и светотехнической арматуры, не
достаточно производится экономичных га
зоразрядных электроламп и. наконец, пло
хо используются возможности естественно
го освещения. Достаточно сказать, что на 
отдельных фабриках и заводах-в результа
те загрязнения копотью и пылью, свето
вых проемов, стен и потолков даже днем 
работа производится при искусственном 
освещении.

Нельзя признать разумным, что элек
трическое освещение улиц в городах, как 
правило, не регулируется в зависимости от 
потребности в нем, а рассеивание светово
го потока вверх неэкономичными светиль
никами настолько велико, что над города
ми ночью образуются огромные зарева ог
ней. На эти бесполезные зарева затрачи
ваются миллионы киловатт-часов электро
энергии. А это значит —  бесцельно сго
рает труд человека.

Коммунистическая партия на всех эта
пах социалистического строительства при
давала огромное значение вопросам эконо
мии труда, материальных и денежных 
средств, неоднократно укызавала. что бес
хозяйственность. расточительство, неради
вое отношение .к народному добру —  явле

ния, чуждые нашему общественному строю. 
Вот почему неотложной задачей всех пар
тийных, советских, хозяйственных, проф
союзных и комсомольских организаций 
должно стать развертывание настойчивой 
борьбы за бережливое расходование элект
рической энергии, мобилизация трудящихся 
на обеспечение рационального Использова
ния электроэнергии в каждой отрасли на
родного хозяйства, на каждом предприятии 
и участке производства, на железнодорож
ном и городском транспорте, на стройках и 
в быту.

Важно правильно понять эту зада
чу. Речь идет не о сокращении разум

ного потребления электроэнергии. Приня
тые семилетним планом темпы электрифи
кации народного хозяйства, роста объемов 
производства и производительности труда 
требуют все больше и больше электриче
ской энергии И энергия эта будет дана. 
Только за один 1960 год электровоору
женность труда в промышленности выра
стет на 8 процентов.

За семилетие намного увеличится произ,- 
водство электрических и радиотехниче
ских приборов и аппаратов, улучшающих 
культурно-бытовые условия нашего наро
да. Предусматривается довести число кино- 
установок в стране до 118— 120 тысяч, 
построить примерно 100 новых телевизи
онных центров и станций. Населению бу
дет продано больше, чем за предыдущие 
семь лет: радиоприемников и радиол —  в 
1,8 раза, телевизоров —  в 4,6 раза, хо
лодильников—  в 5,8 раза, стиральных 
машин и приборов— в 9,1 раза. В связи с 
этим на миллиарды киловатт-часов возра
стет потребление электроэнергии в быту.

Партия исходит из интересов народа, 
делает и впредь будет делать все для того, 
чтобы полнее удовлетворять многообразные 
потребности народного хозяйства и совет
ских людей в электроэнергии, внедрять ее 
быстрее и повсеместно. Но мы должны рас
ходовать электроэнергию разумно, эконом
но, действительно по-хозяйски. Необходимо 
навести должный порядок в использова
нии электрической энергии на промышлен
ных предприятиях, стройках, на транспор
те, принять меры к устранению недопусти
мых потерь. Следует сосредоточить внима
ние прежде всего на строгом соблюдении 
технологической дисциплины в производст
ве, обеспечении наивыгоднейших режимов 
работы технологического и энергетическо
го оборудования, содержании в исправном 
состоянии агрегатов, электроустановок, ос
ветительных устройств и коммуникаций. 
Должна быть повышена ответственность 
всех работников за правильное расходова
ние электрической энергии.

В некоторых совнархозах допускаете« 
явно негосударственная практика завыше
ния норм расходов электроэнергии на еди
ницу продукции. Например, заводу «Крас
ное Сормово» Горьковского совнархоза нор
ма потребления электроэнергии в основном 
производстве на первое полугодие 1959 
года была установлена на 8 процентов вы
ше фактических удельных расходов в

(Окончание на 2-й стр.).
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09 58  году. А была ли нужда в повышении 
нормы? Итоги работы завода за первое 
полугодие показали, что такой нужды не 
было. Экономия электроэнергии за этот пе
риод составила 10 процентов. Такое нор
мирование порождает благодушие и бес
печность, способствует расхищению на
родного достояния. Правильно постав
ленное нормирование должно предупреж
дать расточительное расходование электро
энергии, создавать стимулы для выявле
ния и использования новых резервов эко
номии.

Многое могут и обязаны сделать для по
вышения полезного использования элект
рической энергии работники научно-иссле
довательских и проектных институтов, за 
водов электромашиностроительной, метал
лургической, химической и других отрас
лей промышленности. Их долг —  быстрее 
внедрять в производство современные тех
нологические процессы, высокопроизводи
тельные и экономичные машины и обору
дование, бытовые электрические и радио
технические приборы и аппараты, новые, 
более совершенные изоляционные, свето
технические, магнитные и другие мате
риалы.

Только внедрение .электровндукционного 
нагрева деталей при термической обработ
ке снижает расход электроэнергии на еди
ницу изделий более чем в два раза по срав
нению с нагревом в электрических печах 
сопротивления. Такие же результаты до
стигаются при замене вучной электро
сварки автоматической. При выплавке ста
ли в электрических печах с применением 
кислорода удельный расход электрической 
энергии снижается на 5 — 10 процентов с 
учетом затрат электроэнергии на получе
ние кислорода.

Внедрение новых серий силовых тран
сформаторов с магнитопроводами из холод
нокатаной стали, электродвигателей с по
вышенным коэффициентом полезного дей

ствия за счет снижения потерь электро
энергии при их эксплуатации обеспечит 
экономию примерно 3 миллиарда киловатт- 
часов электроэнергии в год. Использова
ние механических выпрямителей и выпря
мителей с полупроводниковыми элементами 
для электролизных промышленных уста
новок уменьшает расход электроэнергии 
на 8 — 10 процентов.

Применение глубоких вводов повышен
ного напряжения, размещение трансформа
торных подстанций вблизи электрических 
нагрузок, повышение коэффициента мощ
ности в электроустановках промышлен
ности —  вот основные пути снижения по
терь электроэнергии в сетях. Повышение 
коэффициента мощности в энергосистемах 
страны только на 0 ,01 может ежегодно 
дать экономию электрической энергии бо
лее 500  миллионов киловатт-часов.

Большое значение для рационального 
расходования электроэнергии на освети
тельные цели имеет применение высоко- 
экономичных источников света, в пепвую 
очередь люминесцентных ламп. СССР —  
родина этих ламп. Однако из-за косности, 
проявляемой отдельными руководителями 
промышленности, у  нас крайне слабо раз 
вивается производство таких ламп. А ведь 
известно, что замена даже половины ламп 
накаливания современными люминесцент
ными лампами может дать годовую эконо
мию около 2,5 миллиарда киловатт-часов 
электроэнергии. При этом освещенность 
рабочих мест повысится более чем вдвое, 
что будет способствовать росту производи
тельности и  улучшению условий труда. 
Высвобождаемой электроэнергии достаточ
но для электроснабжения в течение года 
почти ста таких крупных предприятий тек
стильной ̂  промышленности, как хлопчато
бумажный комбинат «Трехгорная ману
фактура».

Работники электроламповых предприя
тий должны не только расширить произ
водство и  повысить качество газоразряд
ных ламп. Перед ними также стоит задача 
улучшения качества ламп накаливания.

Повышение световой отдачи этих ламп на 
10 процентов позволит дополнительно сэко
номить свыше 1,5 миллиарда йиловатт- 
часов электроэнергии в год.

Партийные, профсоюзные и комсомоль
ские организации обязаны повседневно 
проводить воспитательную работу за бе
режливое отношение к народному добру, 
настойчиво бороться с расточительством, 
за рациональное использование электри
ческой энергии.

Центральный Комитет КПСС считает 
необходимым, чтобы на заводах, фабриках 
и шахтах, электростанциях и в электро
сетях, на транспорте и стройках, на всех 
предприятиях, в организациях и учрежде
ниях, где потребляется электроэнергия, 
были созданы комиссии из числа коммуни
стов и актива, которые оказывали бы по
стоянную помощь партийным и хозяйствен
ным организациям в борьбе за рациональ
ное использование электрической энергии. 
Комиссии должны следить за экономным 
расходованием электроэнергии, выявлять 
недостатки в этом деле, добиваться их 
устранения и при надобности ставить перед 
кем следует соответствующие вопросы.

Рациональное, экономное расходование 
электроэнергии должно стать всенародным 
делом. Всенародный поход за выявление и 
использование резервов экономии электри
ческой энергии, повседневная борьба с ее 
растранжириванием поставят на службу 
народу огромные энергетические ресурсы, 
сделают труд советского человека более 
производительным, позволят еще выше 
поднять жизненный уровень населения.

На предприятиях промышленности, на 
транспорте, стройках и в учреждениях 
должны на видных местах вывешиваться 
конкретные призывы, которые напоминали 
бы о необходимости борьбы за рациональ
ное использование электроэнергии, способ
ствовали вовлечению широких масс тру

дящихся в эту борьбу. Эти призывы долж
ны быть красочными, доходчивыми, в них 
нужно показывать, какими резервами эконо
мии электроэнергии располагает производ
ственный участок, цех, предприятие и уч
реждение. Должны быть и такие призывы, 
из которых было бы видно, что неразумное 
потребление электроэнергии —  это пре
ступное расходование больших ценностей, 
предназначенных служить человечеству.

Надо, настойчиво распространять опыт 
передовых бригад, цехов, предприятий и 
совнархозов, показывающих' пример эко
номного расходования электроэнергии, 
шире организовать социалистическое со 
ревнование, проводить общественные 
смотры, усилить контроль за внедрением 
наиболее ценных предложений в этой об
ласти, обеспечить регулярное проведение 
отчетов хозяйственных руководителей 
перед коллективами о достигнутых ре
зультатах, использовать производственные 
совещания, местную печать и радио для 
мобилизации всех трудящихся на борьбу 
за рациональное расходование электроэнер
гии.

Товарищи!
Центральный Комитет Коммунистиче-1 

ской партии Советского Союза уверен в 
том, что коммунисты, члены профсоюзов, 
комсомольцы, трудящиеся предприятий 
промышленности, транспорта, строек, кол
хозов и совхозов научно-исследователь
ских, проектных и конструкторских орга
низаций, культурно-бытовых учреждений, 
совнархозов, министерств и ведомств, об
судив настоящее письмо, наметят конкрет
ные мероприятия по рациональному рас 
ходованию электроэнергии, выявят и ис
пользуют дополнительные резервы, что 
даст возможность уже сейчас значитель
но полнее удовлетворять потребности стра
ны в электрической энергии.

Центральный Комитет Коммунистической партии
24 ноября 1959 года, гор. Москва. С ов в т С И О З О  СОЮ ЗО

— На постоянно действующем------ 
агитпункте

При красном уголке ликероводочного завода создан постоя 
но действующий агитпункт (заведующая тов. Гаврилова М. .4. 
Он ведет политико-массовую и культурно-воспитательную работ 
среди населения, проживающего на территории бывшего избира 
тельного округа.

Много интересных мероприятий провел агитпункт. Недавн 
{ здесь была прочитана лекция об итогах поездки Н. С. Хрущев 
[ в США. С большим интересом был прослушан доклад заместит 
{ ля председателя горисполкома тов. Шикалова «Наш город — на 
| его и благоустраивать». К этому вечеру был подготовлен спей,и 
{ альный номер стенной газеты, в котором рассказывалось о то 
| как сами жители благоустраивают свои улицы, ведут наст01 
{ чивую борьбу за санитарную культуру.
I Регулярно выступают на агитпункте враки, работники мили 
I Ции, юристы. Большой интерес проявляют посетители к Юри 
| дическим консультациям.
5 Очень тепло прошла встреча с членами бригад коммунистиче 
{ ского труда завода тяжелого машиностроения. После этого груп 
; па граждан, проживающих в округе, побывала с экскурсией н 
! заводе.

| Женщины изъявили желание побывать на швейной фабрике. .
I это их пожелание также было выполнено.
»  ̂ При агитпункте создан кружок рукоделия. В нем занимаютс 
; оомохозяйки, молодые работницы., учащиеся.

Бывают на агитпункте и артисты драматического театра. Он 
{ рассказывают о своей творческой работе, показывают отрывк 
; из спектаклей.

| Клуб «Красный Октябрь» провел здесь «Устный журнал»
| дал концерт художественной самодеятельности.
* ^Агитпункт стал центром политической и культурно-массово 

раооы  среди населения округа. Сюда с большим желанием при 
ходя} хякггие жители близлежащих улиц.

Л. Миронова.

На Доску почета
Большим уважением у трудя

щихся города пользуются уча

стковый врач тов. Макарова Р. Г., 

заведующая первой женской кон

сультацией тов. Бородина М. М,

и фасовщица- аптеки № 1 тов. 
Харюткина Е. И.

Недавно по решению городско
го комитета профсоюза медицин
ских работников их имена зйне 
сены на Доску почета.

Семилетку выполним досрочно !

ПЕРЕХОДЯЩЕЕ КРАСНОЕ 
ЗНАМЯ МИНИСТЕРСТВА

Высоких трудовых показателей 
на монтаже электрифициро
ванных линий добился коллек
тив механизированной колон
ны №  20 . Производственный 
план десяти месяцев был вы
полнен на 117 процентов. В 
течение всего года, из месяца 
в месяц, перевыполняется план. 
Второй год коллектив удержи
вает переходящее Красное зна
мя ■Бреста.

Недавно досрочно сдана в экс
плуатацию линия электроцент
рали Сызрань— Инза, по кото
рой уже подается электроэнер
гия на тяговые подстанции но
вого электрифицированного уча
стка.

Хорошо работают коллективы 
бригад, возглавляемых А. Ко
зыревым, Н. Ульяновым, Н. Тю
риным. Все они добиваются не 
только выполнения, но и пере
выполнения установле и н ы х  
производственных заданий при 
высоком качестве осущест
вляемых работ.

За хорошие показатели в тру
де строителям за третий квар
тал присуждено переходящее 
Красное знамя Министерства 
строительства электростанций 
и ЦК профсоюза.

Коллектив механизированной 
колонны стремится досрочно вы
полнить семилетний план.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА И ГОРКОМЕ КПСС

О присуждении переходящих Красных 
знамен исполкома горсовета депутатов 

трудящихся и горкома КПСС
В октябре план по валовой 

продукции промышленностью 
города выполнен на 106,4  про
цента, в том числе предприя
тиями совнархоза— на 107,3 
процента, предприятиями рес
публиканского подчинения —  
на 104,9  процента.

Рассмотрев итоги социали

стического соревнования пред
приятий промышленности, тран
спорта и строительства города 
за октябрь, исполком городско

го Совета депутатов трудящих
ся и бюро горкома КПСС поста
новили:

Оставить переходящие Крас
ные знамена исполкома горсо
вета депутатов трудящихся и 
горкома КПСС у коллективов 
завода тяжелого машинострое
ния (директор тов. Сабуров, се
кретарь парткома тов. Муравь
ев, председатель завкома проф
союза тов. Тимохин, секретарь 
комитета ВЛКСМ тов. Романов), 
станции Сызрань 1-я (началь
ник тов. Осипов, секретарь 
парторганизации тов. Зерепа-

нов, председатель месткома 
профсоюза тов. Макаренко, сек
ретарь комсомольской органи
зации тов. Куколев).

. Вручить переходящее Крас
ное знамя исполкома горсовета 
депутатов трудящихся и горко
ма КПСС коллективу строи
тельно-монтажного управления 
№  6 (начальник тов. Ульян- 
кин, секретарь парторганиза
ции тов. Чудненко, председа
тель постройкома тов. Ш утько).

Отмечена хорош ая работа по 

выполнению социалистических 
обязательств коллективов: ре

монтно-механического завода, 
завода запасных частей к швей
ным машинам, мельзаводоу- 

правления №  1, горпищекомби- 
ната, паровозного депо станции 
Сызрань 2-я, строительного 
управления Л? 7, артелей «Бы
товик», «Ж ирпром».

Отмечена неудовлетворитель
ная работа коллективов завода 
сланцезольного кирпича и хле* 
боприемного пункта..
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ПЛАН ПЕРВОГО ГОДА
СЕМИЛЕТКИ
ЗАВЕРШЕН

Коллектив монтажного 
управления № 6 треста 
«Нефтехиммонтаж», сорев
нуясь за досрочное завер
шение семилетнего плана, 
программу первого года 
семилетки выполнил до
срочно — 20 ноября. До \ 
конца текущего года будет \ 
освоен объем строительно- \ 
монтажных работ в сумме \ 
трех с половиной миллио
нов рублей.

Н. Ульянкин — начальник 
монтажного управления № 6,
Н. Чудненко —■ секретарь парт

б ю р о ,  Е. Шутько — председа
тель постройкома.

Ш КОЛЬНЫЕ ТЕХНИЧЕСКИЕ 
КРУЖКИ \

Около трех лет в школе № б) 
работает физико-технический кру
жок, которым руководит препода
ватель физики С. М. Подольский. 
В этом кружке с увлечением зани-  ̂
маются старшеклассники. Хотя < 
кружок и не очень велик, члены ] 
его сделали много приборов для! 
проведения физических опытов,) 
модель тепловой машины, вольт-\ 
метр и т. д. \

Интересно проходят занятия и в\ 
школьном фотокружке, которым С 
руководит десятиклассник . Виктор ̂  
Кузин. Сейчас юные фотографы > 
готовят альбом снимков из жизни ( 
школы.

У Бориса были основания 
для беспокойства. Громоздкая 
деталь пресс-подборщика —  
ступица зубчатого колеса ве
сом в пятьдесят килограммов—  
с трудом поддавалась обработ
ке. При всем своем старании 
Филатов не мог сдавать больше 
пятнадцати штук за смену: об
работка деталей была трудоем
кой.

Ступица в соединении с ва
лом устанавливалась на ста
нок. После предварительной об
работки ее снимали со станка 
и вновь налаживали для вто
рой операции —  чистовой про
точки.

По опыту Филатов знал, 
тут необходимо какое-то при
способление. Но что именно на
до сделать?

Поделился своими думами с 
мастером Александром Александ
ровым:

—  Вот бы за одну установ-
■ г* п я  т т р р  л п о п я т т м т т  т гЬ ттаггг.

приятно удивлен. В конце сме
ны возле ставка Филатова по- \ 
явилось невиданное до сих пор \ 
количество обработанных дета- \ 
лей. Их оказалось тридцать ' 
штук! Качество было лучшим,  ̂
чем прежде. ^

А несколько дней тому назад  ̂
на участке появилась еще одна г 
новинка. У станка Филатова ( 
установили кран-укосину. С его  ̂
помощью Борис поднимает на  ̂
станок и снимает с него много-  ̂
пудовые детали.

—  Хочу к предстоящему 
Пленуму Центрального Комите
та Коммунистической партии 
говорит Борис Филатов, —  под
готовить хороший подарок.

И он верен своему слову. 
Каждый день Филатов сдаст 
сверхплановую продукцию.
НА СНИМКЕ: (слева направо)

Б. Филатов и А. Александров.

К. Ивин.

_  \ 

"

\ 
\ 
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\  
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ку сразу две операции делать.
» «л». тт„ „ \ о ш ю ш и и
А ведь ТЫ прав. Попро- (ГОРОДСКОЙ ПРОМЫШЛЕННО- 

буи резец заточить по другому. ,> ТЕХНИЧЕСКОЙ ВЫСТАВКИ 
Филатов сразу оживился: Открывшаяся при краеведче-

И в самом деле, подрез , ском музее городская постоянно- 
ку и проточку МОЖНО произво- действующая промышленно-техни- 
дить одновременно. > ческая выставка вызвала большой

Спустя два дня Борис по-  ̂интерес у трудящихся, 

казал мастеру резцы. Их за
точка во многом отличалась от 
прежней.

—  Ну что ж , давай прове
рим, -—  сказал Александрой.

Борис установил на станок 
деталь. Легкое нажатие кноп
ки — ■ и резец врезался в ме-

БОДЬШОЙ УСПЕХ

Есть в школе и кружок юных \ талл.
радиотехников. Его члены под ру-\ 
ководством десятиклассника А. \ 
Храброва делают простейшие де- ( 
текторные приемники.

А. Лашкова.

Стоявший рядом мастер одоб
рительно кивнул головой:

—  Пойдет.
Через несколько дней он был 1

) На выставке представлены стен 
) ды всех основных промышленных 
 ̂предприятий, транспортных и стро
ительных организаций. С 15 нояб
ря ее посетило более трех тысяч 
человек.

Выставка открыта с 13 часов 
дня до 19 часов местного време
ни, кроме понедельника и втор
ника.

Адрес выставки: Достоевско
го. 34.

Письмо в редакцию

Дела и нутды фабрики
Рабочие, инженерно-техниче

ские работники валяльно-обувной 
фабрики успешно соревнуются за 
досрочное выполнение заданий се
милетки. План 11 месяцев завер
шен досрочно. Сейчас цехи работа
ют с опережением графика, стре
мясь к тому, чтобы обеспечить 
выполнение годового плана к 5 
декабря ■—  Дню Конституции 
СССР. Сверх задания решено из
готовить товаров широкого потреб
ления на 800 тысяч рублей.

В сравнении с прошлым годом 
выпуск валяной обуви за десять 
месяцев увеличился на 34 ,8  ты
сячи пар, валовой продукции —  
на 70 процентов..

Однако проект производствен
ного плана на 1960 год, при
сланный управлением местной 
промышленности, не отражает но
вых условий и создает искусст
венные барьеры, преодоление ко
торых связано с дополнительными 
затратами. Например, преду
сматривается изготовление строи
тельного войлока в таком коли
честве, которое потребует расш и
рения существующих производст
венных площадей с установкой 
дополнительного оборудования. В 
то же время потребность в этой 
продукции, изготовляемой исклю
чительно для нефтяной промыш
ленности, ограничена 700  тонна
ми, а на 1960 год получена за 
явка на поставку всего 300 тонн. 
Других потребителей этой продук
ции нет, так как она изготов
ляется с учетом специальных 
технических условий.

План же изготовления валяной 
обуви занижен. Если проектом 
плана предусматривается изгото
вить 92 ,5 тысячи пар, то фабри
ка на существующих производст
венных площадях может дать 
115— 120 тысяч пар.

Коллектив фабрики добивается 
упорядочения снабжения основ
ным сырьем, но до настоящего 
времени положительных резуль
татов в этом деле нет. По-преж
нему шерсть завозят из Ташкен
та, Грозного и других отдаленных

районов. И это в то время, когда 
в самой Сызрани имеется шерстя* 
ная база. Кроме того, завод «Шев- 
рохром» направляет шерсть в Ка
зань, а наша фабрика это сырье 
получает уже из Казани. Бесхо
зяйственность Обходится государ
ству в сотни тысяч рублей, при
водит к удорожанию себестоимо
сти продукции.

Внедрение механизации в про
изводство способствует вытесне
нию ручного труда, трудоемких 
процессов. Осуществленные на 
нашей фабрике мероприятия дали 
реальные результаты. Только за 
счет перевода с ручного на меха
низированный способ изготовле
ния основы валяной обуви и дру
гих новшеств себестоимость про
тив плана снижена на 140,3 ты
сячи рублей. Производительность 
труда возросла на 8,5 процента, 
а сверхплановой прибыли получе
но 556 тысяч рублей.

Сейчас внедряются рационали
заторские предложения, направ
ленные на замену устаревшей 
технологии сушки валяной обуви 
и войлочных изделий. Уже при-. 
Ступили к строительству конвей
ерной электросушилки, что позво
лит увеличить выпуск валяной 
обуви до 300 тысяч пар. Но осу
ществление этого хорошего дела 
идет очень медленно, так как нет 
металлических балок, швеллеров, 
электрооборудования.

В стирочном цехе световая и си
ловая линии находятся в аварий
ном состоянии ввиду отсутствия 
материалов. Первичная обработка 
сырья для изготовления строи
тельного войлока производится 
вручную, при помощи топора. Обл- 
местпром и его конструкторское 
бюро обещали изготовить специ
альную машину, но это осталось 
лишь благим пожеланием. Имею
щееся оборудование необходимо 
модернизировать. Поэтому коллек
тиву фабрики требуется неотлож
ная помощь областных организа
ций.

£. Соколов,
руководитель плановой группы 

валяльно-обувной фабрики.

Всесоюзный смотр творчества 
*удожнинов-л юбителей

ПРОЧТИТЕ ЭТУ 
КНИГУ „Глубокий ТЫЛ“

После окончания Великой Оте
чественной войны прошло более 
четырнадцати лет, но как бы дале
ко не отодвинулось то грозное 
время, оно не забудется. Для тех, 
кто в те годы жил, трудился, вое
вал, кто потерял близких и люби
мых в дни великих сражений, это 
время и сейчас так же близко, 
как вчерашний день. Для молоде
жи оно памятно, своей героикой, 
мужеством, овеяно славой, как на 
века овеяны славой для старших 
поколений годы Великого Октяб
ря и гражданской войны.

Вот почему каждое новое про

изведение о Великой Отечествен

ной войне встречается нашими чи

тателями с большим волнением и 

интересом.

Новый роман Б. Полевого «Глу
бокий тыл» также посвящен этой 
поистине неисчерпаемой теме. Дей
ствие романа развертывается глав
ным образом в областном городе

Верхневолжске, который в начале 
повествования освобождается со
ветскими войсками от фашистских 
захватчиков и постепенно, по мере 
победного продвижения нашей ар
мии на запад, становится все бо
лее глубоким тылом.

Основное внимание автора со
средоточено на членах семьи по
томственных ткачей Калининых. 
Здесь и глава семьи мастер Сте
пан Михайлович Калинин, и его 
жена, старая большевичка Варва
ра Алексеевна, их дети, внуки и 
другие родственники.

Все члены этой большой и 
дружной рабочей семьи воспита
ны на подлинно революционных 
традициях, до конца преданы лю
бимой Родине, родной партии. Все 
они выписаны автором с любовыо, 
каждый ярко индивидуален. Осо
бенно удачно получились у Б. По
левого старики Калинины. Это жи
вые, самые интересные образы в 
романе.

Одной из центральных героев 
является дочь Калининых Анна 
Степановна. Это человек сложного 
характера, трудной судьбы. Вер
нувшись в родной город после его 
освобождения от врагов, она снова 
приходит на родную фабрику, 
участвует в ее восстановлении, а 
затем становится к своему станку. 
Вскоре из рядовой работницы она 
выдвигается в руководители мно
гочисленного коллектива, стано
вится партработником. Этот пере
ход дается ей нелегко, трудностей 
в работе немало, нужно многому 
учиться, заниматься воспитанием 
людей. Смышленная, напористая, 
требовательная к себе и людям, 

Анна Калинина преодолевает труд

ности. Коллектив" верит ей.

Но если на работе у Анны Сте
пановны все обстоит в основном 
благополучно, то в семейной, лич
ной жизни она видит немало го
ря. Ссора с родными сразу же 
после возвращения в город, уход 
мужа к другой женщине и, нако
нец, зарождение большого чувст
ва к Гордею Лужникову, бо
язнь разрушить чужую семью... 
Все это нелегко перенести. Пос
леднее заставляет Анну Калини
ну в конце романа бросить фаб
рику, любимое дело, оставить 
детей и уехать на фронт комисса-

Президиум ВЦСПС и коллегия 
Министерства культуры СССР 
решили провести Всесоюзный 
смотр творчества художников- 
любителей.

С ноября 1959 г. по февраль 
1960 г. пройдут смотры работ са
модеятельных художников на 
предприятиях, в учреждениях, 
колхозах и совхозах, клубах, до
мах и дворцах культуры; в Бар

ром санитарного поезда. Права 

ли в этом поступке героиня? На 

этот вопрос ответить трудно. Но 

судя по характеру Анны Калини

ной, убедительно нарисованнолу 

Б. Полевым, иначе поступить она 

не могла.

Органически входит в роман 
тема пролетарского интернациона
лизма. Старшая сестра Анны Ка
лининой Татьяна в свое время 
встретила и полюбила немца 
Ганса Мюллера. Он прибыл в 
дореволюционную Россию в каче
стве рабочего-специалиста, а за
тем стал большевиком-подполь- 
щиком. После революции Мюллер 
становится директором совет
ской фабрики. В годы коллекти
визации он погибает от кулацкой 
пули.

Дочь Татьяны — Женя Мюллер 
в начале Великой Отечественной 
войны остается в оккупированном 
городе на подпольной работе. 
Однажды, во вре\.'я перехода ли
нии фронта, она была ранена. 
Жизнь ей спас и доставил домой 
немецкий военный фельдшер 
Карл Рупперт, сын немецкого 
коммуниста, томящегося в Бухен- 
вальде. Под влиянием дружбы с

те—апреле 1960 г. — городские и 
районные смотры; в мае—июне 
1960 г. — областные, краевые и 
республиканские.

Лучшие произведения, отобран
ные на республиканских смотрах, 
будут представлены на Всесоюз
ной выставке изобразительного 
искусства самодеятельных худож- 
никое.

(ТАСС).

Женей, а дружба быстро разви

вается, Курт переходит на сторо

ну наших войск, действует вме

сте с любимой девушкой в фа

шистском тылу.

Судьба Жени Мюллер склады

вается трагично. Она снова ране

на и умирает во фронтовом гос

питале на руках матери. Эта 

сцена написана Б. Полевым очень 

сильно, выразительно.

Много действующих лиц в ро
мане «Глубокий тыл», во многих 
событиях участвуют его герои. И 
все эти события волнуют читаю
щего книгу. В ней почти нет 
страниц, которые читались {!ы 
равнодушно. Борис Полевой—гу
стер языка, поэтому речь всех 
персонажей индивидуальна, об
разна. Автор книги — в прошлом 
военный корреспондент, исколе
сивший по дорогам войны не од
ну тысячу километров, видавший 
и отступление и наступление, по
этому все картины, нарисованные 
им, убедительны, полнокровны.

Новый роман Бориса Полевого 
— произведение, написанное на 
важную и благородную тему.

А. Луговой.



Международный обзор
СТРЕМЛЕНИЕ НАРОДОВ 
К МИРУ НЕОДОЛИМО

Потепление международного 
климата, начавшееся в результате 
поездки Никиты Сергеевича Хру
щева в США, продолжается. Ле
нинская идея мирного сосущест
вования государств с различными 
социально-экономическими систе
мами все шире захватывает умы 
и г£одиа народов мира. «Лозунг 
мирпого сосуществования, — под
черкнул товарищ Н. С. Хрущев 
на приеме советских журналистов 
в Кремле, —■ кое-кто не призна
вал 42 года, а Сейчас его начина
ют признавать и буржуазные по
литики».

Многие руководящие деятели 
западного мира, еще не так дав
но боявшиеся самого слова «со
существование», ныне вынуждены 
прийти к выводу, что политика 
мирного сосуществования являет
ся единственно разумной полити
кой. Во1Ступая на днях в Нацио̂ - 
нальном совете международной 
торговли в Нью-Йорке, государст
венный секретарь США Гертер 
заявил, что Соединенные Штаты 
«готовы присоединиться» к Совет
скому Союзу в отыскании путей 
обеспечения мирного характера 
соревнования двух систем и пред
отвращения военного конфликта 
в интересах «сохранения цивили
зации». Руководитель американ
ской дипломатии высказался за 
то, чтобы «найти общий язык» во 
взаимоотношениях между СССР и 
США, между странами социализ
ма и капитализма.

Разумное желание многих пред
ставителей правящих кругов на 
Западе «найти общий язык» с со
циалистическими государствами 
дает положительные результаты. 
В этой связи отрадно отметить 
тот факт, что делегации СССР и 
США в Организации Объединен
ных Наций выработали совмест
ный проект резолюции, в котором 
одобряется идея всеобщего и пол
ного разоружения, содержащаяся 
в предложениях, внесенных Н. С. 
Хрущевым на рассмотрение ООН. 
На днях Генеральная Ассамблея 
ООН единодушно одобрила про
ект совместной советско-американ
ской резолюции.

О торжестве идеи мира и мир
ного сосуществования свидетель
ствует и нескончаемый поток пи
сем и телеграмм из зарубежных 
стран, которые поступают в Совет 
Министров СССР и Центральный 
Комитет КПСС в связи с поездкой
Н. С. Хрущева в США. Эти теп
лые, дружественные послания вы
ражают удовлетворение миллио

нов простых людей начавшимся 
улучшением американо-советских 
отношений, потеплением междуна
родного климата и открывшейся 
перспективой ослабления напря
женности в отношениях между го
сударствами.

Нельзя, однако, не заметить, 
что появившаяся возможность ко
ренного оздоровления междуна
родной обстановки не устраивает 
некоторых активных поборников 
политики «с позиции силы». Опла
кивая холодную войну, они изыс
кивают пути возврата к ней. 
Именно в этих целях западногер
манский канцлер Аденауэр ведет 
упорную линию на дальнейшее 
осложнение положения в Запад
ном Берлине. Правящие круги 
Западной Германии всячески ста
раются помешать подготовке к 
предстоящему совещанию глав 
правительств стран Востока и За 
пада.

Стремлением возобновить хо
лодную войну проникнуты вы
ступления бывшего государствен
ного секретаря США Д. Ачесона, 
возражающего против попыток 
достижения какого-либо соглаше
ния с Советским Союзом. Подоб
ную же позицию, враждебную ин
тересам мира, занял также быв
ший министр внутренних дел Ав
стрии О. Гельмер.

Но противники ослабления'меж
дународной напряженности оказы
ваются во все большей изоляции 
Как бы они ни усердствовали, им 
не удастся поколебать единодуш
ную волю народов к миру. 

«УЧИТЬСЯ У СОВЕТСКОГО 
СОЮЗА»

Поездка первого заместителя 
Председателя Совета Министров 
СССР А. И. Микояна в Мексику 
и открытие им в мекоиканской 
столице выставки достижений 
СССР в , области науки, техники 
и культуры вызвали во всем ми
ре большой интерес. Эти события, 
пишет уругвайская газета «Попу- 
лар», получили в Латинской Аме
рике широкие отклики и происхо
дят в новых условиях упрочения 
мира, когда Советский Союз 
успешно осуществляет свой семи
летний план и добивается неви
данных успехов в области науки.

Приветствуя открытие Советской 
выставки в Мексике, печать и об
щественность латино-американских 
стран подчеркивают необходи
мость налаживания с Советским 
Союзом и другими социалистиче
скими странами взаимовыгодного 
экономического сотрудничества. 
Движение за установление такого 
сотрудничества растет в Латин

0 ПРЕДСТОЯЩЕМ ВИЗИТЕ В СОВЕТСКИЙ СОЮЗ ПРЕЗИДЕНТА 
ИТАЛЬЯНСКОЙ РЕСПУБЛИКИ ДЖОВАННИ ГРОНКИ

Президиум Верховного Совета СССР пригласил Президента 
Итальянской Республики Джованни Гронки посетить Советский 
Союз с официальным визитом.

Президент Итальянской Республики с удовольствием при
нял это приглашение. Он прибудет в Москву 8 января 1960 года 
и проведет в Советском Союзе около недели.

Программа включает, кроме пребывания в столице СССР —  
Москве, где Президент Итальянской Республики встретится с го
сударственными деятелями Советского Союза, также посещение 
Ленинграда.

Президента Гронки будет сопровождать министр иностранных 
дел Италии Джузеппе Пелла.

(ТАСС).

Китайская Народная Республика. В августе прошлого года 
на Чанчуньском автомобильном заводе № 1 был создан первый 
образец легкового автомобиля «Хунци» (Красный флаг). В настоя
щее время на заводе налажен серийный выпуск седанов «Хунци». 
Первые 30 машин недавно были отправлены в Пекин. Шестимест
ный седан «Хунци» имеет современный кузов обтекаемой формы. 
Восьмицилиндровый мотор мощностью 210 лошадиных сил позво
ляет развивать скорость до 160 километров в час.

НА СНИМКЕ: сборка автомобилей «Хунци».

Фото Су Чжи-чэна. Агентство Синьхуа.
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ской Америке с каждым днем.
Однако стремление латино-аме

риканских народов к нормализа
ции отношений с Советским Сою
зом и другими странами социа
лизма кое-кому не по душе. Не
которые буржуазные газеты на 
Западе выступают с избитыми 
провокационными заявлениями о 
том, что поездка А. И. Микояна в 
Мексику представляет, собой яко
бы новое «проникновение комму
низма» в западное полушарие. 
Пропагандисты северо-американ- 
ских монополий, рассматриваю
щие Латинскую Америку как 
свою вотчину, стремятся убедить 
латино-американские страны в 
том, что для них будто бы не 
выгодно сотрудничать с Совет
ским Союзом.

Народы Латинской Америки 
уже не верят подобным росказ- 
ням. Они понимают, что восста
новление дружественных отноше
ний с Советским Союзом приве
дет к улучшению экономического 
положения и укреплению нацио
нальной независимости латино
американских государств. В свя
зи с открытием советской выстав
ки в Мехико мексиканская газета 
«Эксельсиор» подчеркивает: «Со
ветский Союз сумел направить че
ловеческую мысль на создание 
изобилия материальных благ. По
этому мы должны многому учить
ся на советских достижениях». 
«По общему мнению, — подчер
кивает кубинская газета «Ре- 
волюсьон», — визит Микояна в 
Мексику будет в целом содейст
вовать улучшению отношений в 
международной области, к чему 
стремятся все народы».

С. Герман.

-  О  — 

ДЕМОНСТРАЦИЯ
БАНКОВСКИХ СЛУЖ АЩИХ  

В ПАРИЖЕ

ПАРИЖ, 24. (ТАСС). Вчера в 
Париже состоялась демонстрация 
банковских служащих в поддерж
ку требования о повышении зара
ботной платы. Как передает агент
ство Франс Пресс, в демонстра
ции приняло участие около 4 ты
сяч служащих парижских отделе
ний трех крупнейших француз
ских банков.

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ 
СОВЕЩАНИЕ ОБСУЖДАЕТ 

РЕЗУЛЬТАТЫ СМОТРА
Ежегодно в лечебных учрежде

ниях страны проводится смотр 
состояния работы. Участвовал в 
этом смотре и коллектив детской 
поликлиники. В повестку дня 
очередного производственного со
вещания в связи с этим был 
внесен вопрос «О результатах 
смотра работы лечебных учреж
дений». Совещание обсудило ито
ги работы участковых медсестер* 
Накануне медсестры провели пе
рекрестный смотр качества обслу
живания детей.

Совещание не только подвело 

итоги смотра, но на нем лучшие 

медсестры поделились опытом 
своей работы. Лучшими участка

ми признаны первый и пятый, где 

медсестрами работают т.т. Задор

нова и Гашенко.

Сейчас в поликлинике готовится 

совещание по подведению итогов 

работы участковых врачей.

Итоги участия в смотре лечеб
ных учреждений подведет в бли
жайшее время совместное сове
щание врачей-педиатров и пат
ронажных сестер с привлечением 
населения города.

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

ТАК ПРИХОДИТ УСПЕХ
Когда Михаилу Фархутдинову 

предложили работу преподавателя 
физического воспитания в меди
цинском училище, он был озада
чен. Плохо там обстояло дело со 
спортом. Если учащиеся и участ
вовали в городских соревнованиях, 
то почти всегда они оказывались 
на последнем месте.

Постепенно вокруг Михаила Бо
рисовича Фархутдинова стала соз
даваться труппа любителей зани
маться спортом.

Избрали новый спортивный со
вет, решили организовать на пер
вых порах четыре секции - - rv» 
настическую, во л е й ö о л ь н ;■ ю, 
лыжную и легкой атлетики. Вслед 
за этим объявили конкурс на луч
шую ■ постановку физкультурной 
работы в учебных группах. Те
перь по традиции ежегодно Пер
вого мая победителям конкурса 
вручается вымпел.

Провели соревнования на пер
венство училища по волейболу. 
Лучшие волейболистки комсомол
ки Тоня Осипова и Аля Полянская 
организовали сборную команду. 
Как радовались девушки, когда 
они обыграли все городские 
команды и стали чемпионами го
рода в зимнем первенстве по во
лейболу.

Тов. Фархутдинов, будучи сам 
отличным гимнастом и акробатом, 
руководит гимнастической секцией. 
Плоды усиленных тренировок ска
зались быстро. Пять гимнастов вы
полнили норму первого разряда, 
а Тася Ибрагимова, ныне лабо
рантка училища, работает по про
грамме мастера. К ним надо при
бавить более тридцати гимнастов 
второго и Третьего разрядов' Те
перь команда гимнастов выступа
ет не в одном, а в двух составах, 
и они оставляют позади себя все 
другие коллективы города.

А когда в Воронеже начались 
соревнования на первенство 
РСФСР среди медицинских учи
лищ, сызранцы и здесь не'у дари
ли в грязь лицом. Тамара Филип
пова стала. не только чемпионкой, 
но и рекордсменкой РСФСР в бе
ге на 800 метров, а Галина Фо
мичева заняла второе место ао - 
прыжкам в длину. Близки по сво
им результатам к норме второго 
разряда по легкой атлетике 
третьекурсники комсомольцы Лена 
Машталер и Анатолий Козлов.

Изо дня в день растет и креп
нет спортивный коллектив меди
цинского училища.

А. Лемберг.

Каж ды й  третий рабочий и с л у ж а щ и й — спортсмен
Участники закончившегося в 

Москве Всесоюзного совещания 
председателей коллективов физ
культуры профсоюзов приняли 
обращение ко всем физкультур
никам, активистам, инструкто
рам и тренерам добровольных 
спортивных обществ профсоюзов.

Они призвали завершить к 
концу 1960 года создание кол
лективов физкультуры на каж
дом предприятии, стройке, в сов
хозе, РТС и учреждении, для 
всех небольших предприятий и 
учреждений организовать объ
единенные коллективы физкуль
туры.

Число занимающихся физиче
ской культурой, спортом и ту

ризмом, говорится в обращении, 
должно составить 13 миллионов 
человек. Это значит, что спорт
сменом станет каждый третий 
рабочий и служащий нашей 
страны. Не менее 10 миллионов 
человек должны быть привлече
ны к занятиям производствен
ной гимнастикой.

Участники совещания призва
ли подготовить в 1960— 1961 го
дах не менее 3 с половиной мил
лионов спортсменов-разря дни- 
ков, 4.500 мастеров спорта,
1.200 тысяч общественных акти- 
вистов-ииструкторов и судей 

■___________(ТАСС).

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

☆

Сыз'занское отделение 
Кинопроката

в ближайшие дни 
на экраны города 
выпускает новый 

художественный фильм

„Фома Гордеев

АВТОКОЛОННЕ № 64

требуются 

опытные автослесари. 

Обращаться: Пензенская, 10. 

(2- 1).___________________

ГРАЖДАНЕ!

Если вы желаете украсить 
комнаты цветами, можете при
обрести их в большом выборе 
в открывшемся цветочном ма
газине (Советская, 70, вход 
со двора).

(4-1).

ГУСАК Анастасия Ивановна, прожи
вающая в Сызрани, Фрунзе, 81, воз
буждает дело о расторжении боака с 
Гусаком Михаилом Гениховичем, про
живающим в Одессе, ул. Фрунзе, 112, 
кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в на

родном суд« 4-го участка г. Сызрани,

г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, культуры и быта — 2-95 (два звонка),
промышленно-транспортного — 4 -28, секретариата —• 6-38.

Сызранская типография «Красный Октябрь», тел 0-17, Заказ № 4435, Тираж 10,500,

В театре и нино:
ДРАМТЕАТР. «Блудный сын».

Нач. в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Мамлюк». Нач в 9, 10-50, 12-40, 
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Фамильные драго
ценности». Нач. в 9, 10-50, 12-40,
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Мы из Семиречья».
Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30.

«ДРУЖБА». «Покушение». Нач. 
в 4, 8. На сеансе в 6 ч. 
«Н. С. Хрущев в Америке».

«РОДИНА». «Алло, вы ошиб
лись номером!». Нач. в 2-30, 4-30,
6-30, 8-30.
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